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面包房可以办营业执照了
昨日，本报曾报道的老孙开个面包房领不

到营业执照的事，终于找到部门为他办理了。
5日，市政府下发《关于确定现场制售食品

商户及流动食品摊贩监管职责的通知》，对食
品生产经营的审核许可职能进行详细划分。
想要开面包房、卤肉店的商户，到辖区工商所
申请办理营业执照时，不再需要办理“卫生许
可证”和“食品流通许可证”。 左赞 吴红果

郑州打掉一个假安全套窝点
昨日下午，市药监局在管城区十八里河村

打掉了一个生产假冒名牌安全套杜蕾斯、杰士
邦和保健品的黑窝点。这些加工出来的假冒产
品主要是销往郑州市的各大保健品市场，进价
每只不到5分钱的假安全套，在市面上的销售价
是每只3.5元到4元不等。 邢进 宋健巧

二季度全省郑汴洛旅游投诉最高
昨日，省旅游局发布了今年第二季度全省

旅游投诉受理情况。二季度全省共受理旅游
投诉485件，游客投诉主要集中在郑州、开封和
洛阳3个市，占全省投诉总数的52%。 胡审兵

高速收费站安上服务评价器
记者昨日从省高速公路管理局获悉，河南

高速收费服务员首设现场评价器监督服务，这在
全国属于首创。如果司乘人员通过收费站对收
费员服务有何意见都可通过摁动电子评价器的

“满意”、“不满意”来表述，若是不满意，工作人员
会迅速赶到收费站现场进行处理。 王菁 刘皓

今天立秋暑气难消
今年立秋的准确时刻为今日 22时 49分。

立秋后，天气并不会马上转凉，仍然会很热。
郑州今天晴到多云，最低温度 23℃到

24℃，最高温度 31℃到 32℃。明天，阵雨可能
会来，气温26℃到33℃。 马燕

市劳动人事争议仲裁委员会成立
市劳动人事争议仲裁委员会昨日成立，同

时撤销市劳动争议仲裁委员会和市人事争议仲
裁委员会。新成立的市劳动人事争议仲裁委员
会由市政府办公厅、市人力资源和社会保障局
等13家单位组成。 辛晓青 宋华

上高路通车后，荥阳到高
新区只要5分钟

不少市民关心上高路修得怎么样了，昨日，
ZZIC作出回复，表示将来上高路修通后，从荥
阳到高新区只需要5分钟时间。

据介绍，目前上高路已经修成了两段，现在
最大的问题就是跨绕城高速的立交桥还未修
建。铁魏路还没与西南绕城高速连接，是一条
断头路，下半年这个连接处要规划建一座立交，
同时铁魏路西端“北翘”的一段与科学大道西延
工程连接，科学大道和铁魏路重合，然后继续向
西打通至荥阳。 孙娟

齐礼阎城中村改造详规获批
二七区齐礼阎村城中村改造控制性详细规

划昨日获批。
未来，齐礼阎东路向南延伸至航海路，设计

居住区绿地，形成中心绿地、老年人、儿童活动
场地和其他块状、带状公共绿地相结合的绿地
系统，其中航海路北、嵩山路两侧每块绿地面积
不应少于2000平方米。建筑密度、建筑退地界
（道路红线）、建筑间距商业金融用地建筑密度
不应大于 50%，沿嵩山路不宜布置商业，生活
型、服务型商业应避免沿主干路布置，以减少人
流、车流穿越道路。

考虑设置农贸市场等便民设施，停车场可
结合绿地布置，沿嵩山路、长江路、航海路不宜
设置小区主出入口。 孙娟

【新闻追踪】

本报一篇报道改变多年“潜规则”

市区出租车
也可在新郑机场拉客

□晚报记者 王菁 李萌

本报8月4日《资深的哥举报特权出租车》
一文提到，广大乘客和出租车司机，希望市区出
租车能在新郑机场营运。此事终于有了结果，
市客运管理处昨日发布消息称，即日起郑州市
在运出租汽车均可进入新郑机场营运。

取消车辆排量和停车证限制
根据市客运管理处规定，过去市区出租车

如需在机场待客，汽车排量需在1.8升以上，还
要拥有机场停车证。

机场停车证是由机场公安处办理，加上机
场当地出租车的竞争和排斥，促使市区出租车
能载客进机场，却只能空车返程，否则就要接
受重罚。

通过调研，市客运管理处昨日发布公告
说，从即日起，取消需1.8升以上排量和拥有机
场停车证的出租汽车方可进入飞机场通道候
客的相关规定，郑州市在运出租汽车均可进入
新郑机场营运。

□晚报记者 孙娟 裴蕾

拿到大学录取通知书，是高考学子最
高兴的事。

然而，女孩白镜婷却难以高兴起来，
因为她在天堂的父母再也分享不到了。

纯朴的白镜婷生长在中牟县万滩镇
毛庄村，今年19岁。

生活注定要让这个花季少女经历重
重磨难。

2005年，白镜婷的母亲因突发心肌梗
塞去世。2006年，父亲也撒手而去。此后，
她和姐姐弟弟就一直跟随爷爷奶奶生活。

父亲去世的那一年，白镜婷的姐姐考

上了大学，由于家中无钱支付学费，姐姐
靠助学贷款走进了大学校门。

今年，白镜婷以 552分的成绩考上了
河南理工大学。一家人在高兴的同时，又
陷入痛苦中。

白镜婷的爷爷身体病重无法干活，家
中生活只靠奶奶种地和亲戚朋友的接济
来维持。可亲戚朋友都是地道的农民，生
活过得也都不富裕。

“我不会屈服于生活，这个暑假我开
始打工，帮助别人上街卖服装，每个月赚
几百块钱，希望能一点点攒钱上大学。”白
镜婷坚定地说。

谈起报名“圆梦行动”，白镜婷说：“等
我毕业挣了钱，我会加入爱心公益事业，
将这份爱心传递。”

爱心起航 需要您的力量
为帮助那些贫困学子能顺利走进大

学校园，本报为社会各界人士帮助贫困学
子圆梦搭建爱心平台。

郑州晚报圆梦行动热线67659999；郑
州 市 希 望 工 程 办 公 室 圆 梦 行 动 热 线
67185142、67948192。

昨日，为期3天的“佛山（郑州）名优商品展销会”在郑州国际会展中心开
幕。

作为“制造名城、品牌之都”，佛山市共有300多家企业上万种名优产
品参展参会，我市120多家大型超市、批发市场、采购商、经销商与佛山市企
业对接洽谈，共达成签约项目87项，经贸合作总额196.63亿元。

这次展销会对普通市民开放，在这里，不仅可以看到美的、格兰仕、万
和、志高等佛山知名家电品牌推出的新品家电，还可在多种名优产品进行降
价促销、礼品赠送等活动中找到实惠。 晚报记者 程国平

4个高档影院落户中原区
投资13亿元改造中原电影院

万达电影院线明年11月建成，将成郑州最大影院
位于桐柏路与

中原路口的“中原电
影院”已成为老一辈
郑州人的记忆。如今
的中原区居民要想看
场电影，都要跑到市
中心，十分麻烦。

今后，中原区也
将 建 起 多 个 电 影
城。近日，中原区区
长王东亮做客市政
府网站举行的“在线
访谈”栏目，透露了
该区电影城规划的

“大动作”。
晚报记者 孙娟

锦艺华都
地点：桐柏北路与棉纺路口

这个影城未来将位于五厂、

六厂改造的“锦艺华都”项目内，

该电影院将有 8~10 个电影厅。

值得一提的是，这个电影院是与

成龙合作的一个项目，争取在明

年底建成。

万达电影院线地点：中原路与秦岭路这个电影城位于中原万达广场内，明年 11月份建成，届时将成为郑州市档次最高、容纳观众最多的电影场所。
值得一提的是，万达院线的电影可以和美国好莱坞院线直接对接。“也就是说好莱坞电影上映一个月之内，都可以在万达院线上映。”王东亮说。伟业

时代
广场

地点：建
设路与秦岭路

该广场也规划了一个有 10

个电影厅的电影院，目
前正在建

设之中，争
取在明年国庆节之前

投入使用。

晚报记者晚报记者 马健马健 图图

圆梦行动
1号人物

新中原电影院
地点：中原路与桐柏路口
目前已列入“中原文化广

场”建设规划，将投资 13亿元
对电影院进行改造，建设规模
近 2000多平方米，有 12个功
能不同的电影厅，最大厅可容
纳 200人，目前现在这个项目
规划已经公示，中原区已经成
立了拆迁指挥部，准备尽快启
动中原电影院的拆迁和改造，
争取早日把项目建成。

现场观众品尝新型厨房小家电做出的美味。现场观众品尝新型厨房小家电做出的美味。


